

不当判決を跳ね返せ! 頑張ってます! 大阪

4. 27 大阪支援共闘会議判決報告・決起集会



控訴審で必ず勝利し職場復帰を果たすと、支援の仲間と原告が一緒になって「あの空へ帰ろう」を合唱

4月27日、国労大阪会館にてJAL 不当解雇撤回大阪支援共闘会議主催の、判決報告・決起集会が開催され、支援者ら150人が参加しました。

萬井代表の開会のあいさつの後、判決報告に立った弁護団の清見弁護士より、整理解雇の4要件をなし崩しにするとともに組合つぶしを狙った不当な判決であることなど、判決の問題点が報告されました。

東京から駆けつけた内田客乗原告団長はじめ5名の原告が、控訴審を勝利するまでたたかい抜く決意を述べ、支援者らからの「がんばってや!」と激励の言葉が。参加者全員で判決の不当性を確認し、控訴審では必ず勝利しようと、川辺大阪労連議長の音頭で団結ガンバロウを三唱。新たな闘いに踏み出す決意を固める集会となりました。



開会のあいさつをする萬井代表



閉会のあいさつをする大阪労連川辺議長



ありがとうございました!
 物品販売.....完売
 支える会入会.....2口
 カンパ.....72,295円

5月13日 第30回北河内ジョイントフェスティバル

河内音頭を踊り 支援も訴え 物販もしました

5月13日、寝屋川市の淀川河川敷、太間公園にて第30回北河内ジョイントフェスティバルが開催されました。天候にも恵まれ、5,500人の参加者が集う中、3名の原告も裁判支援グッズを販売するテントを設け、舞台の上からは、たくさんの方々に裁判支援の訴えを呼びかけました。



物販売り上げ…89,725円
バッヂ……………21個
ストラップ……………9個
**みなさん！
ありがとうございました**



原告団の物販コーナー。多くの方に立ち寄っていただきました。激励の声をかけ、そして財布を緩めてお買い上げ！ありがとうございました。最後に残った物販品は大阪労連北河内地区協議会の東野事務局長が「うちで全部売るから置いていき～」とうれしいお言葉を頂きました。よろしくお願ひします。



第30回北河内ジョイントフェスティバルに参加されたみなさん。たくさんの激励ありがとうございました。控訴審では必ず勝って一日も早くみんなで職場に戻ります。